
 

 1 

Förderverein 

F r e i w i l l i g e   F e u e r w e h r 

H e l f e r s k i r c h e n 
e.V. 

 

 

Niederschrift 
 

über die Mitgliederversammlung 
 

am 19. Januar 2019 
 

im Hotel "Alte Viehweide" 
 
 
 
 

Teilnehmer: 26 (siehe Anwesenheitsliste)  
 

Top 1 : Begrüßung  
 

Der 1. Vorsitzende Julian Heibel begrüßte die Mitglieder und eröffnete die form- und 
fristgerecht einberufene Mitgliederversammlung.  
 
Der Vorsitzende informierte die Versammlung, dass die Neuwahlen des Vorstandes 
wegen des Feuerwehrfestes verschoben werden.  
 

Top 2: Totenehrung 
 

Die Anwesenden erhoben sich von Ihren Plätzen und gedachten den Gefallenen und 
verstorbenen Mitglieder des Vereins.  
 

Top 3: Verlesen und Genehmigung der Niederschrift vom 20.01.18 
   
Gegen die vom 1.Schriftführer Paul Müller vorgetragene Niederschrift der letzten 
Mitgliederversammlungen wurden keine Einwände erhoben.   
 

Top 4: Berichte des Vorstandes, Wehrführers u.  Jugendwartes 
 

Der Bericht des Vorstandes (durch den 1. Vorsitzenden Julian Heibel vorgetragen) 
und der Bericht des Wehrführers (durch Nico Wörsdörfer vorgetragen) sowie der 
Bericht des Jugendwartes (durch den stellvertretenden Jugendwart Rene Rappert 
vorgetragen) wurde von der Versammlung zur Kenntnis genommen. Aus der 
Versammlung ergaben sich keine Fragen. 
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Anmerkung: Mitgliederbestand per 31.12.2018 = 144 
                     In der Einsatzabteilung:  24 
                     In der Altersabteilung:  24 
                     In der Förderabteilung: 82 
                     In der Ehrenabteilung:  11 
  In der Jugendabteilung: 3 
 
 

Top 5: Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
 
Der 1. Kassierer Heinrich Mathes trug den Kassenbericht vor.  
Aus der Versammlung wurden keine Fragen gestellt. 
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Eberhard Müller und Edi Beyer geprüft. 
Edi Beyer berichtete der Versammlung über eine einwandfreie Kassenführung. 
 
Heinrich Mathes informierte die Versammlung, dass er nach 18 Jahren bei der 
nächsten Wahl nicht mehr kandidieren werde. Eine offizielle Verabschiedung ist zum 
späteren Zeitpunkt geplant.  
 

Top 6: Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
 
Auf Antrag des Kassenprüfers Edi Beyer erteilte die Versammlung dem Vorstand 
einstimmig Entlastung. Der Kassierer bestellte eine „Runde“ aus der Vereinskasse.  
 

Top 7: Feuerwehrfest 125 Jahre vom 24. – 25.05.2019 
 
Der Vorsitzende berichtete über die Planung zum Jubiläum. 

 
Top 8: Aktivitäten 2018 
 
Für 2019 sind neben dem Jubiläumsfest geplant: 

• Wandertag am 30.05.2019 

• Kirmes 13.-16.09.2019 

 
Top 9: Verschiedenes, Mitteilungen und Anfragen 
 
Keine Fragen. 
Keine Mitteilungen und Anfragen. 
 
 
 
Paul Müller (1. Schriftführer) 


